

## ABSTRAK

**Farah Salsabilla:** **Pengaruh *Earning Per Share* (EPS) dan *Current Ratio* (CR) terhadap *Dividend Per Share* (DPS) Pada PT. Ace Hardware Indonesia Tbk. yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) Periode 2012-2021.**

Penelitian ini dilatar belakangi oleh besarnya sebaran dividen yang dibagikan oleh perusahaan pada para investor dalam per lembar sahamnya atau biasa disebut Dividend Per Share (DPS). Dividend Per Share (DPS) dibagikan setelah adanya kebijakan dividen masing-masing perusahaan yang ditentukan dalam agenda RUPS. Salah satu faktor yang mempengaruhi naik turunnya Dividend Per Share (DPS) yaitu *Current Ratio* (CR) dan *Earning Per Share* (EPS).

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui : (1) pengaruh *Earning Per Share* (EPS) secara parsial terhadap *Dividend Per Share* (DPS), (2) pengaruh *Current Ratio* (CR) secara parsial terhadap *Dividend Per Share* (DPS), dan (3) pengaruh *Earning Per Share* (EPS) dan *Current Ratio* (CR) secara simultan terhadap *Dividend Per Share* (DPS) pada PT. Ace Hardware Indonesia Tbk. Periode 2012-2021.

Kerangka teori yang digunakan pada penelitian ini merujuk pada teori yang menyatakan bahwa semakin tinggi *Earning Per Share* (EPS) dan *Current Ratio* (CR), maka semakin tinggi pula pengaruhnya terhadap *Dividend Per Share* (DPS) yang dimiliki.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif verifikatif. Data yang digunakan adalah data sekunder yang berupa laporan keuangan pada *website* resmi PT. Ace Hardware Indonesia Tbk. periode 2012-2021 [www.acehardware.co.id](http://www.acehardware.co.id). Teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi linier sederhana maupun regresi berganda, korelasi sederhana maupun korelasi berganda, koefisien determinasi, dan analisis hipotesis yaitu uji signifikansi parsial dan uji simultan. Untuk pengolahan data menggunakan aplikasi IBM SPSS *Statistic For Windows Versi 26.0*

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) *Earning Per Share* (EPS) di PT. Ace Hardware Indonesia Tbk. secara parsial berpengaruh terhadap *Dividend Per Share* (DPS) diperoleh perbandingan koefisien determinasi sebesar 58,9%. Hal ini membuktikan bahwa pemberlakuan nisbah mudharabah yang ada sudah sesuai dengan prinsip manajemen keuangan syariah (2) *Current Ratio* (CR) di PT. Ace Hardware Indonesia Tbk. secara parsial tidak berpengaruh terhadap *Dividend Per Share* (DPS) dengan koefisien determinasi sebesar 12,0%. Hal ini membuktikan bahwa pemberlakuan nisbah qardh yang ada tidak sesuai dengan prinsip manajemen keuangan syariah (3) *Earning Per Share* (EPS) dan *Current Ratio* (CR) secara simultan berpengaruh terhadap *Dividend Per Share* (DPS) dengan koefisien determinasi sebesar 64,7%. Hal ini membuktikan bahwa pemberlakuan nisbah salam yang ada sudah sesuai dengan prinsip manajemen keuangan syariah

**Kata Kunci:** *Earning Per Share, Current Ratio, Dividend Per Share*